

# *Llegó a Cuba Josep Borrell, alto representante de la Unión Europea*

---



La Habana, 24 may (RHC) El alto representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad y vicepresidente de la Comisión Europea, Josep Borrell, llegó este miércoles a Cuba para cumplimentar una visita oficial, informó la cancillería de nuestro país.

Borrell presidirá el próximo día 26, junto al ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, el Tercer Consejo Conjunto Cuba-Unión Europea, en el que se evaluará el estado de la implementación del Acuerdo de Diálogo Político y de Cooperación.

Como parte de su programa de actividades en Cuba, el alto funcionario sostendrá reuniones con autoridades y representantes de sectores diversos de la sociedad cubana, además, realizará visitas a instituciones y lugares de interés. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323622-llego-a-cuba-josep-borrell-alto-representante-de-la-union-europea>



**Radio Habana Cuba**